

SYNDICAT GENERAL

Des personnels du GPMH

Et des personnels administratifs et de maintenance

Du Port du Havre

www.cgt-gpmh.com

Le 30 janvier 2013

Camarades,

Nous vous informons que vos élus viennent de demander la tenue d'un Comité d'Entreprise extraordinaire afin d'obtenir l'annulation de la mise en place de l'organisation HAROPA par défaut de consultation.

Pour rappel, nous avons lors de la séance du CE du 10 Octobre 2012, déclarés que nous n'étions pas en mesure d'émettre un avis sur le projet d'organisation du GIE Haropa car nous n'avions aucunes réponses concrètes à vos questions

Nous rappelons également que sur 8 élus titulaires, seuls les deux élus ASIC ont émis un avis favorable et que de ce fait, la direction tente un passage en force en ne retenant que l'expression d'une minorité au CE, soit une minorité d'entre vous !

Ce projet peut avoir de graves conséquences sur l'organisation du GPMH.

Camarades, chacun d'entre vous est concerné par ce projet et nous sommes élus pour porter votre expression dans les instances. Ainsi vous êtes tous en droit d'avoir l'ensemble des tenants et aboutissants de ce dossier, ce qui est loin d'être le cas aujourd'hui !!

Nous vous tiendrons informé de l'évolution de cette procédure et nous nous tenons à votre disposition pour régler les litiges engendrés par cette désorganisation.

Le secrétaire général



L.DELAPORTE

Pour info et affichage